

Cuarta edición del evento fue lanzada esta semana

## Ciencia Sin Ficción abordará rol de comunicación científica

Las jornadas están previstas para el 14 y 15 de mayo, en SurActivo.

Esta semana se realizó el lanzamiento oficial de la cuarta edición del festival de inspiración científica Ciencia Sin Ficción. En un contexto global marcado por la divulgación de noticias falsas y el cuestionamiento hacia el conocimiento científico, esta versión busca reforzar la importancia de la comunicación científica como herramienta para impulsar el pensamiento crítico.

Este año, bajo el lema "Explorando nuestro mundo", el festival contará con destacadas figuras del mundo científico y tecnológico como José Maza, Barbarita Lara, Eric Góes, Profe Robbie, Matilde Gaete, Fran Astrónoma y Gon-



Noticias falsas y cuestionamientos al mundo científico marcan pauta.

zalo Peralta, quienes participarán a través de charlas, experiencias interactivas y actividades especialmente diseñadas para inspirar a nuevas generaciones.

Esta propuesta combina creatividad, divulgación y la participa-

ción de jóvenes de distintos establecimientos de las regiones del Biobío y Ñuble.

Boris Muñoz, fundador y organizador de Ciencia Sin Ficción, destacó "la importancia de la articulación público-privada para

desarrollar este tipo de acciones en nuestra región, que es un encuentro único a nivel nacional, el que buscamos posicionar como el REC Científico y esperamos se pueda seguir realizando los próximos años con el aporte tanto instituciones públicas como privadas".

El encuentro se realizará el miércoles 14 y jueves 15 de mayo, en el centro de eventos SurActivo, en Concepción, y es presentado por Arauco, auspiciado por Aclara y ENGIE Chile, y patrocinado por el Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación. Las inscripciones están abiertas en [www.2100.cl](http://www.2100.cl) o en las redes sociales de Chile 2100.